

教育相談が始まります

银杏祭・合唱コンクールが終わり、11月には全学年で教育相談が行われます。保護者の皆様におかれましては、お忙しい中、予定を組んでいただきありがとうございました。実りある教育相談になればと考えております。実りある教育相談になるために生徒の皆さんは以下のことを担任の先生に相談してみてください。

☆1・2年生

- ①学校生活の中で相談したいこと。(学習面・生活面)
- ②家庭での様子 ③将来行きたい高校・就きたい職業

1・2年生の皆さんは①と②がメインとなりますが、ぜひ③も相談してみてください。とある高校の校長先生が「将来の夢といった目標を持っている生徒は、高校生活も充実し、有意義な時間を過ごしている。」と仰っていました。進路選択に早い・遅いはないです。特に2年生は年明けに立志式の準備が始まります。ぜひ目標を担任の先生に伝えてください。

☆3年生

- ①第1志望について【公立高校か私立高校か就職かなど】
- ②(第1志望が公立高校の場合)併願校について
【私立高校を受けるか受けないか、個別相談の状況】
- ③記録通知書の確認 ④学校生活や進路に関する不安や悩み



3年生の皆さんは進路相談がメインとなります。ほとんどが志望校を絞り、目標に向かって頑張っている方が多いと思います。大きな決断ですので、一人で悩まずご家族や担任に悩みや不安を相談してください。併せて、通知書の確認も行いますので、追加で訂正等ありましたら、教育相談の際に伝えてください。

私立高校受験の場合はもう一度ご確認を！

埼玉県内の私立高校の入試は、令和5年1月22日から始まります。公立高校とは違い、各校ごとにインターネット出願を行っている学校が多いです。早い学校だと年内の12月20日頃から出願が始まるところもありますので、自分が受ける私立はいつから出願するか確認をお願いします。それに併せて中学校も調査書を準備しますので、書類提出に漏れがないよう、お互い声をかけていきましょう。